Ellie Goulding ist Opening Act im Ischgl-Winter

Am 30. November 2024 gibt Ellie Goulding ihr Ischgl-Debüt und eröffnet die Wintersaison mit dem legendären "Top of the Mountain Opening Concert". Der Eintritt zum Konzert ist im Preis des gültigen Tagesskipasses enthalten. Der Skibetrieb in der Silvretta Arena startet am 28. November.

In diesem Jahr gibt die mehrfach mit Platin ausgezeichnete Singer-Songwriterin Ellie Goulding ihr Ischgl Debüt beim legendären "Top of the Mountain Opening Concert". Am 30. November 2024 verzaubert die Britin Fans und Wintersportler auf der legendären Ischgl-Stage mit ihrer außergewöhnlichen Stimme, bekannten Songs sowie vielen weiteren Hits. Das spektakuläre Live-Konzert findet ab 18 Uhr vor nächtlicher Bergkulisse auf dem Parkplatz der Silvrettaseilbahn in Ischgl statt. Einlass ist ab 16:30 Uhr, ein DJ sorgt bereits vor dem Konzert für Stimmung. Der Tagesskipass ist gleichzeitig Konzert-Eintrittskarte und kostet am Veranstaltungstag 90 Euro für Erwachsene, Kinder zahlen 60 Euro. Im gültigen Mehrtages-Skipass ab zwei Tagen ist der Eintritt zum Konzert bereits inkludiert. Tickets können hier ab sofort online bestellt werden: ischgl.skiperformance.com

Wer schon vor dem Konzert aktiv in den Winter starten will: die Silvretta Arena mit ihren 239 grenzübergreifenden Pistenkilometern von Ischgl nach Samnaun öffnet ihren Skibetrieb am 28. November 2024. Alle Informationen zu Konzert und Saisonstart gibt es unter www.ischgl.com.

Ellie Goulding

Zehn Platin-Singles, vier Nummer-eins-UK-Alben, zwei BRIT Awards, zwei GRAMMY Award-Nominierungen und eine Golden Globe-Nominierung sind die Auszeichnungen, die sich Ellie Goulding Stand heute mit ihrer Musik verdient hat. Die britische Singer-Songwriterin hat über 27 Millionen Alben und 218 Millionen Singles verkauft und weltweit 43 Milliarden Streams generiert. Auf Spotify zählt Ellie Goulding mit über 8 Milliarden Streams zu den meist gestreamten Künstlerinnen. Hinzu kommen mehr als 50 Millionen Follower auf ihren sozialen Plattformen sowie der YouTube Diamond Award für 10 Millionen Abonnenten auf ihrem YouTube-Kanal und über 6,8 Milliarden Views weltweit.

Als langjährige Aktivistin und Philanthropin nutzt die Musikerin ihre Plattform, um junge Menschen für globale Themen zu begeistern. Ihr Engagement für die Umwelt geht auf das Jahr 2017 zurück. In diesem Jahr wurde sie mit dem New Voices Award der Vereinten Nationen ausgezeichnet und in Anerkennung ihres umfassenden Aktivismus zur Botschafterin des guten Willens für UN-Umwelt ernannt. Im Jahr 2022 wurde Goulding außerdem mit dem TIME100 Impact Award ausgezeichnet, zur WWF-Botschafterin ernannt und von der UN Association als "Humanitarian of the Year" geehrt.







PRESSEMITTEILUNG

Ellie Goulding verfügt als Sängerin über eine vielseitige Stimme, die sowohl in Bass lastiger Clubmusik als auch in Klavierballaden und Synthie-Pop perfekt zur Geltung kommt. Das Forbes Magazine war begeistert und schrieb: "Goulding hat es geschafft, aus Popsongs eine Wissenschaft zu machen". Billboard und das Rolling Stone Magazin würdigten ihr jüngstes Album "Higher Than Heaven" mit der Aufnahme in ihre "Best Of 2023 So Far"-Liste. In Großbritannien gelang Goulding kürzlich das begehrte Chart-Doppel, indem sie sowohl die Single- als auch die Album-Charts anführte. Mit ihrer Calvin Harris Kollaboration "Miracle" hielt sie sich acht Wochen lang auf Platz 1 der Charts und erreichte auch die Spitze der US Dance Radio Charts. Der Song wurde weltweit über 500 Millionen Mal gestreamt. Higher Than Heaven" war bereits ihr viertes Album an der Spitze der Charts. Mit jeweils vier Nummer-1-Alben teilt sich Ellie Goulding mit Adele den Titel "Britische Solokünstlerin mit den meisten Nummer-1-Alben".

(3407 Zeichen mit Leerzeichen)

September 2024

 $Bilder-Download: \underline{images.paznaun-ischgl.com}$

Copyright © TVB Paznaun – Ischgl (sofern nicht anders im Bild vermerkt)

Alle Texte sowie Bilder gibt es unter www.ischgl.com/presse zum kostenlosen Download.







